

Friedrich -W. Biermann, Beetstr.52,32105 Bad Salzuflen
Tel.:05222/10976
Bürgerinitiative: "Rettet unser Krankenhaus"

An den
Kreis Lippe
-Der Landrat-
Kreishaus Detmold
32756 Detmold

Bad Salzuflen, den 2.7.2004

Sehr geehrter Herr Landrat!

Sie haben unser Bürgerbegehren nicht zugelassen.
Ihr Gefälligkeitsgutachter glaubt der Kreis Lippe könne gar nicht der Adressat eines Begehrens sein, und die Kompetenz läge allein beim Aufsichtsrat.

Das Grundgesetz Art.20 Abs.2 (Alle Gewalt geht vom Volke aus) und Art.28 Abs.2 (Gewährleistung der kommunalen Selbstverwaltung) sowie § 23 der Kreisordnung und Art.2 Verfassung NRW (Die Bürger der kreisangehörigen Gemeinden können beantragen (Bürgerbegehren),das sie an Stelle des Kreistags über die Angelegenheiten des Kreises selbst entscheiden) werden damit eiskalt missachtet.

Da Sie die Kompetenzen der gewählten Volksvertreter des Kreistages an Herrn Schwarze und Herrn Stückemann abgetreten haben und der Aufsichtsrat unter ihrem Vorsitz sichtbar keinem Bürgerbegehren aufgeschlossen gegenüber steht, **bitte ich Sie uns die 15.000 Unterschriften wieder zurückzugeben.**

Zur Beweissicherung und zur weiteren Verwendung werde ich die Sammlung gerne persönlich im Kreishaus abholen.

Lassen wir die Demokratie, kommen wir zu den Zahlen.

Es ist schon anmaßend von einer Bürgerinitiative einen detaillierten Finanzierungsvorschlag zu verlangen, wenn man selbst die Bilanzen nicht auf den Tisch legt, die Öffentlichkeit mit geschönten und manipulierten Zahlen beschwichtigt und in allen Fachzeitschriften Unmut und Ratlosigkeit über das neue Fallpauschalen- system herrscht.

Um Gerüchten vorzubeugen bitte ich Sie um folgende Auskünfte.

1. Stimmt es wirklich, das Herr Schwarze für die Standortschließung und den Stellenabbau mit einer 30% tigen Gehaltserhöhung bedacht wurde?

2. Herr Schwarze macht jährlich 5 Millionen Verlust , wie hoch ist sein Gehalt?

3. Herr Schwarze hat das Klinikum Lippe in die Pleite geführt, warum haben Sie ihn nicht entlassen?

4. Das Klinikum Lippe hat angeblich 30 Millionen Außenstände, warum treibt man sie die nicht ein? Haben Sie schon einmal etwas von Forderungsmanagement gehört und von Factoring? 30 Mio. diese Summe ist etwa doppelt so hoch wie der Jahresetat des Klinikum Bad Salzuflen-Schötmar!! Jeder Manager fliegt bei solchen Zahlen. Wenn er nicht fliegt, liegt der Verdacht nahe, dass er von den Schuldnern geschützt oder gekauft worden ist .

Wenn der Bankrotteur Schwarze und die Korruption anfälligen Krankenkassen -Pleitiers gemeinsam auftreten, um ihre gemeinsame Veruntreuung als Optimierung und Qualitätsverbesserung zu verkaufen, ist das schlicht Volksverdummung.

5. Warum schließen sie das rentabelste Klinik von den drei verschmolzenen Kliniken?

6. Warum schließen Sie das Haus mit den niedrigsten Pflegesätzen?

7. Die Patienten liegen auf den Fluren ihrer Kliniken, warum hinterfragen Sie den Bettenbedarfsplan nicht?

Fest steht, in Zukunft wird in Lippe jeder zehnte wegen zu später Hilfe und mangelnder Pflege früher sterben.

Mit freundlichen Grüßen , Biermann